

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

MALHEUREUX !

Par **Profil supprimé** Posté le 21/09/2014 à 10h14

bonjour,
le cœur est gros je me lance,
j'ai Olivier 44a, je suis alcoolique, j'ai pris goût à boire l'apéro, et ce très régulièrement, je me détruis

mais le pire c'est que je détruis tout ceux qui sont autour de moi,
je perds tout
hier j'ai encore gâché une soirée car voilà l'alcool a pris le dessus, et je suis un véritable connard.
je veux arrêter
je veux arrêter
j'en peux plus,
j'ai tout perdu
je suis désespéré

2 RÉPONSES

Profil supprimé - 22/09/2014 à 19h06

Bsr Olivier37

Stop les méandres de se perdre dans je suis un "c..rd". Parce que ça ne mène nulle part.

Va consulter d'abord et après on reparlera de tout ça...

toubib
Psy si besoin
Addicto

Pour le reste si tu as besoin de parler on est là !
Allez on attend de tes news..

J'ai fait cash.
Pfout

Profil supprimé - 10/10/2014 à 03h01

Courage à toi Olivier37,
et comme le dit Pfout donne nous de tes nouvelles quand tu repasseras ici 😊
